

## L'actu du jour

### Zombillénium : « Même pas peur ! »

Lors du festival de cinéma de Cannes, 200 élèves ont assisté en avant-première à la projection du film d'animation *Zombillénium*. Tiré d'une bande dessinée, ce film promet de te faire sursauter dans ton fauteuil... Alicia, Yassine et les autres ont confié à *1jour1actu* leur avis sur ce film.



©Facebook Zombillénium – le Film

« Avant de le voir aujourd'hui au cinéma, nous ne connaissions pas cette BD », avouent en chœur Alicia, 10 ans, Yassine et Élisabeth, 11 ans, tous les trois élèves à Cannes, et qui ont eu la chance d'être **invités à cette projection privée**.

**Bande dessinée** publiée dans le magazine *Spirou* en 2009, *Zombillénium* est donc devenu **un film d'animation**. Traduite en 9 langues, son histoire se déroule dans **un parc d'attractions** qui emploie des morts pour effrayer ses visiteurs. Et c'est Hector, le papa de Lucie, qui va découvrir les coulisses effrayantes de **ce parc pas comme les autres...**

**Les méchants ne sont pas ceux que l'on croit...**

**Pourquoi en parle-t-on ?**

Parce que le Festival international de Cannes de 2017 a pris fin dimanche. Durant ce festival de cinéma, le film d'animation *Zombillénium* a été projeté en avant-première pour 200 élèves. Le film sortira en salle le 18 octobre prochain.



Sophie Greuil

\*MDR est une abréviation qui veut dire « mort de rire ».

Découvrez la bande-annonce de *Zombillénium*, d'Arthur de Pins et Alexis Ducord, en salle le 18 octobre.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)